



12.02.2022

Newsletter 042

Rodeln und Stimmung gut im Halltal



Traum Rodelbahn, Traum Wetter. Wer jetzt nicht rodeln geht, wird niemals gehen. Selten war unsere Rodelbahn in einem solch guten Zustand. Und dass das so bleibt, haben unser Georg und unser Hubi heute Abend eine extra Gatter-Einlage eingelegt und die Rodelbahn neu präpariert. Auch morgen ist unsere Rodelhütte ab etwa 11.00 Uhr für unsere Mitglieder wieder

geöffnet.

Ja, zurzeit läuft es richtig gut für unseren Rodelverein. Morgen kommen unsere erfolgreichen Rodler wieder nach Hause und aktuell werden im Wohnzimmer unseres Rodelvereins, der Rodelhütte ihre Erfolge gefeiert. Und das alles bei sensationellen Bedingungen unserer Rodelbahn. „Derzeit haben wir eine bombige Rodelbahn“, teilte uns vor zwei Stunden unser Obmann Hubi mit, der heute Hüttendienst hatte. „Die Stimmung auf unserer Rodelhütte ist entsprechend gut, und unseren Rodlern muss es auch gut gehen, so oft wir heute auf ihr Wohl angestoßen haben“.

Auch morgen ist unsere Rodelhütte ab dem späten Vormittag selbstverständlich wieder geöffnet – mit open End. Jetzt, nachdem die Rodel-Bewerbe bei den Olympischen Spielen beendet sind, können alle Rodelfans wieder ganz entspannt ihrem Lieblingssport frönen, ohne vorher Daumen zu halten für unsere Rodelcracks. Die Stimmung ist jedenfalls gut, wir sind stolz auf unsere Olympioniken und möchten an dieser Stelle noch einmal herzlich danke sagen, für den tollen Sport, den sie uns geboten haben. Nicht zu vergessen an dieser Stelle unser Doppel Armin Frauscher und



Yannick Müller, die das Pech ihres Lebens hatten, verbunden mit der Hoffnung auf gute
Besserung für Yannick Müller.

Sonja und Robert haben morgen Hüttendienst und freuen sich auf Euer Kommen.